

Compte rendu de l'assemblée du 7 août 1913, p.m.

En l'absence de Son Honneur le Maire, M. le Commissaire Ainey est nommé président; MM. Lachapelle, Godfrey et Dupuis.

1.—(13341) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, déclarant qu'il serait désirable d'élargir le chemin de la Côte des Neiges, entre les rues Sherbrooke et MacGregor, jusqu'à la ligne homologuée.

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir en vertu de quelle loi il pourrait être procédé à cette expropriation.

2.—(15397) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la remise à MM. Palermo & Frascarelli, d'une somme de \$200, montant d'un dépôt fait en rapport avec la construction d'un égout dans la rue Arcade, de l'avenue des Pins en allant vers le nord.

3.—(15248) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet des dommages causés à la propriété de la succession Barrette par les entrepreneurs chargés de démolir les bâtisses achetées par la Ville.

Résolu: De référer de nouveau au Département en Loi, avec instructions de mettre en demeure les entrepreneurs, MM. Emmanuel Rochon & Fils, d'avoir à réparer lesdits dommages.

4.—Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant de payer à M. Eugène Payette, l'architecte chargé de la construction du Refuge Municipal, un montant de \$2,500, en acompte sur ses honoraires pour plans, devis, surveillance de cette construction.

Résolu: D'autoriser le paiement du montant ci-dessus.

5.—(15002) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de l'installation de lampadaires sur les trottoirs.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef et au Surintendant du Département de l'Eclairage pour suggestion et rapport.

6.—Soumis un rapport du Surintendant des Parcs et du Surintendant du Parc Mont-Royal, demandant d'être autorisés à assister à la Convention de l'association des Surintendants des Parcs d'Amérique, qui aura lieu à Denver, Colorado, les 25, 26 et 27 du mois courant.

Résolu: D'accorder l'autorisation demandée, et de voter à cet effet une somme de \$300 pour payer les frais de voyage des deux délégués ci-dessus, ladite somme de \$300 à être prise sur les crédits suivants:

\$200 sur le contingent du Département des Parcs;
\$100 sur le contingent du Surintendant du Parc Mont-Royal.

7.—(15175) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, sur la valeur d'une composition appelée "Solway Calcium Chloring", pour abattre la poussière.

Résolu: De déposer le record, et d'en transmettre copie au Surintendant des Parcs.

8.—Sur recommandation du Département en Loi et des Experts, il est

Résolu: D'autoriser le Trésorier de la Cité à payer les réclamations suivantes, ex-fonds de réserve:

8085	Azarie Duperron, salaire perdu	\$ 39.67
8069	Napoléon Clermont, salaire perdu	25.68
8095	Charles Lavoie, blessure reçue	10.00
8064	Jos. Néron, salaire perdu	1.67
7940	S. G. Bergevin, inondation	323.21
18055	Succ. J. B. Demers (J. E. Lamer, proc.)	27.28
8032	G. A. Richards, chute de sa fille (dans une excavation)	61.10
7997	Edmond P. Sabourin, chute de son enfant (sur le trottoir)	56.00
8081	Elizabeth Feldstein, dommages à sa propriété	10.00
8083	Dr L. J. Ouimet, services professionnels	5.00
Re J. O.	Turgeon vs La Cité, J. Emilien Perras, services comme expert	40.00
Total		\$609.61

Report of meeting held on the 7th August 1913, p.m.

In the absence of His Worship the Mayor, Commissioner Ainey was called to the chair; Messrs. Lachapelle, Godfrey and Dupuis.

1.—(13341) Submitted a report from the Chief Engineer, stating that it would be desirable to have the Côte des Neiges Road widened, between Sherbrooke and MacGregor streets, as far as the homologated line.

Referred to the Law Department in order to know what proceedings should be taken to have the said expropriation carried out.

2.—(15397) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the refund to Messrs. Palermo & Frascarelli of the sum of \$200, amount of deposit made in connection with the construction of a sewer in Arcade street, from Pine avenue, northwards.

3.—(15248) Submitted a report from the Law Department, anent damages caused to the property of the Barrette Estate by the contractors entrusted with the demolition of buildings purchased by the City.

Referred back to the Law Department with instructions to notify the contractors, Messrs. Emmanuel Rochon & Son, that they will have to repair the said damages.

4.—Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending that Mr. Eug. Payette, architect of the Meurling Municipal Refuge be paid the sum of \$2,500 on account of his fees for plans, specifications, and supervision of the said construction.

Resolved: That payment of the above amount be authorized.

5.—(15002) Submitted a report from the Law Department re installation of lamp-posts on the sidewalks.

Referred to the Chief Engineer and to the Superintendent of the Light Department for suggestions, and report.

6.—Submitted a report from the Superintendent of Parks and from the Superintendent of Mount Royal Park, asking for authorization to attend the convention of the Association of the Park Superintendents of America which will be held in Denver, Colorado, on the 25th, 26th and 27th instant.

Resolved: That said authorization be granted and, in that connection, that the sum of \$300 be voted to pay the travelling expenses of the two above named delegates, the said sum of \$300 to be charged against the following appropriations:

Contingencies, Parks Department	\$200
Contingencies, Mount Royal Park Superintendent	100

7.—(15175) Submitted a report from the Chief Engineer, on the value of a compound called: "Solway Calcium Chloring" for the purpose of abating the dust.

Resolved: That it be filed of record and that copy of same be transmitted to the Superintendent of Parks.

8.—On the recommendation of the Law Department and of the Experts, it was

Resolved: That the City Treasurer be authorized to pay the following claims, ex-reserve fund:

8085	Azarie Duperron, lost salary	\$ 39.67
8069	Napoléon Clermont, lost salary	25.68
8095	Charles Lavoie, wound received	10.00
8064	Jos. Néron, lost salary	11.67
7940	S. C. Bergevin, flooding	323.21
8055	Estate J. B. Demers (J. E. Lamer, Rep.)	27.28
8032	G. A. Richards, fall of his daughter in an excavation	61.10
7997	Edmond P. Sabourin, fall of his child on the sidewalk	56.00
8081	Elizabeth Feldstein, damages to his property	10.00
8083	Dr. L. J. Ouimet, professional services	5.00
Re J. O.	Turgeon vs The City, J. Emilien Perras, services as expert	40.00
Total		\$609.61